

# ふじみだより



令和4年4月号

## 新年度のごあいさつ

2階と3階の各食堂の窓一面に桜が咲き誇り(下の写真)、連日「お花見会食」の季節となりました！ 皆さまのご理解とご協力に支えられて、無事に新年度を迎えることができましたことを心より感謝申し上げます。

春は出会いの季節！ 卒業された諸先輩からの良き伝統を引継ぎつつも、『アットホームな雰囲気、あふれる笑顔、その方らしい生活』の実現を目指して、皆さまと一緒に、新たな気持ちで進んでまいりたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします！

富士見台特別養護老人ホーム職員一同



## ♡行事報告♡

令和3年度のしめの行事は  
風流な「ひなまつり」  
でした。お客様は、  
雛段飾りを背景に記念撮影  
をし、特製の和菓子の  
おやつは美味しい抹茶を  
点てて楽しみました!!





## ☆異動・退職する職員からのご挨拶☆



### 渡辺相談係長より

この度、田柄デイサービスセンターに異動することとなりました。高齢者介護の何も知らないところからの始まりでしたが、たくさんの方々との出会い、ご指導とお力添えをいただき、今日までの私の成長につながったと思っております。本当にありがとうございました。次は、在宅での生活を支えるデイサービスの仕事です。また一から学んで、介護の魅力を感じて伝えていけるように頑張っていきたいと思います。また富士見台に遊びに伺います。ありがとうございました！

### 小竹介護士より

4月より、田柄特養に異動することになりました。富士見台では平成24年から10年間大変お世話になり、ありがとうございました。富士見台に異動してきた時に生まれた下の子が今は10歳、月日の経つのは早いものですね。介護士だけでなくケアマネジャーとしても仕事をさせていただき、たくさん成長できました。介護は、お客様からの笑顔で職員も笑顔になれる素敵な仕事だと思ってます。皆様お身体に気をつけて元気にお過ごし下さい！

### 高山介護士より

こんにちは。私事ですが、3月いっぱい体調不良により、退職させていただくことになりました。日々治療しながら業務を続けてきましたが、改善が難しく、ドクターの指示により仕事を辞めなければならない状態になってしまいました。そのような状態でも、ここまで仕事を続けられたことは、皆様がいつも心優しく支えて下さっていたからだと、本当に感じています。今後は、とにかくしっかり身体を休ませ、継続して治療に専念したいと思います。約5年間、本当にお世話になり、ありがとうございました！

### 野口介護士より

皆さんこんにちは。急ですが、3月31日付で退職させていただくことになりました。入社当初は緊張と不安でいっぱいいて、この仕事をやっていけるかがとても心配でしたが、いつの間にかひとり立ちとなり、皆様の支援に携わることができました。この職場で学んだことは、今後、私の人生の中で活かしていくものと思います。1年という長いようで短い間でしたが、皆様大変お世話になりました！

「リレーエッセイ5月号」のバトンは「高水龍一」さんにパスします！